



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCION DE EDUCACIÓN**  
**ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP**

"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"



**NOTA DE PRENSA Nº 080-2013-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.**

## **Evitarán que plaga de la roya afecte cultivo de café en Santa Cruz**

El Instituto Nacional de Innovación Agraria (INIA), así como la Agencia Agraria de la provincia de Santa Cruz y Dirección Regional de Agricultura, intervienen en zonas de cultivo de café en la provincia de Santa Cruz, para tomar medidas de prevención y así evitar que las plantaciones se vean afectadas con la plaga de la roya amarilla.

Es así que un equipo de profesionales del INIA, realiza labores de empadronamiento y recojo de información en el distrito de Pulán, con el fin de implementar acciones de cuidado y protección a las plantas de café.

El presidente de la Asociación "Frutos del Valle", del distrito de Pulán, provincia de Santa Cruz, César Linares, indicó que el trabajo a cargo de estos profesionales se realiza durante la presente semana.

Refirió que en la zona existen 129 productores de café, y están debidamente organizados, lo que les permite impulsar proyectos y planes de trabajo en pro de la mejora de su producción.

Ante este problema de la plaga de la roya que afecta al cultivo de café, dijo que las coordinaciones son permanentes con la Agencia Agraria de la provincia de Santa Cruz, institución que en todo momento les brinda el apoyo correspondiente.

César Linares, manifestó que el cultivo el café, es una de las principales actividades de mayor rentabilidad en el distrito de Pulán, provincia cajamarquina de Santa Cruz.

***Se agradece su difusión.***

***Cajamarca, 19 de junio del 2013.***

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS***  
***¡POR UNA GRAN REGIÓN!***